

Neuer Vorstand gewählt

Außerordentliche Vertreterversammlung der BZK Tübingen

*Am 6. März trafen sich die Vertreter*innen der BZK Tübingen zu einer außerordentlichen Vertreterversammlung. Hintergrund dieser Versammlung war der überraschende Tod des bisherigen Vorsitzenden, Dr. Dr. Heinrich Schneider, im Dezember 2023.*

Zentrales Thema auf der Tagesordnung war die Neuwahl des Vorsitzenden des Vorstands sowie die Besetzung eines neuen Mitglieds im Vorstand. Die Wahl war aus satzungsmäßigen Gründen notwendig geworden, um die Kontinuität und Effektivität der Arbeit der BZK Tübingen sicherzustellen.

Mit einer Mehrheit von 17 von 29 Stimmen wurde Dr. Markus Steybe aus Friedrichshafen zum neuen ersten Vorsitzenden gewählt. Dr. Steybe war seit 2022 stellvertretender Vorsitzender und hatte nach dem Tod von Dr. Dr. Schneider das Amt des Vorsitzenden kommissarisch übernommen. Zu seiner Stellvertreterin wurde Dr. Anke Bleicher aus Tübingen gewählt.

Sie erhielt das Vertrauen der Versammlung mit 22 von 29 Stimmen. Des Weiteren wurde Dr. Martin Braun aus Pfullingen als neues Mitglied in den Vorstand gewählt.

Die BZK Tübingen hat zudem seit Anfang des Jahres mit Susanne Traulsen eine neue Geschäftsführerin.



Der Zukunft zugewandt. Der Vorstand mit der neuen Geschäftsführerin: Dr. Martin Braun, Dr. Bernd Stoll, Susanne Traulsen, Dr. Anke Bleicher, Dr. Markus Steybe und Dr. Herbert Martin (v. l.).

Ihr Pressekontakt:
Cornelia Schwarz
E-Mail: cornelia.schwarz@izzbw.de
Telefon: 0711 22296610